

## WEEKLY REPORT



# 各務原ロータリークラブ

2024–2025 年度 国際ロータリー第2630地区 東海北陸道グループ

国際ロータリー会長 フランチエスコ・アレツツオ氏

(イタリア、ラグーザ・ロータリークラブ所属)

例会日：毎月第2・第4水曜日

場所：各務原市産業文化センター2階

住所：各務市那加桜町2-186

TEL <058>382-4649 FAX <058>382-4719

会長：幹事：星川 俊輔

副会長：松井 雅史 会報：鈴木 佐千子

**出席委員会** 会員総数 39名(出席免除 2名)

(2025.7.1 現在)

～各務原警察署 協力 年末交通安全PR活動（啓発活動）～ No. 0786



第 2847 例会

令和 7 年 12 月 10 日(水)

### 司会進行

星川 俊輔 幹事

### 開会の言葉及びご紹介

金武 峰之 直前会長

皆様改めておはようございます。師走のご多用中のおり、沢山お集まりいただき誠にありがとうございます。始めに、ご協力賜ります各団体の代表の方々をご紹介させていただきます。

・各務原市長・各務原ロータリークラブ名誉会員

浅野 健司 様。

・各務原警察署 署長

山田 昭仁 様

・各務原警察署 交通課課長

村瀬 義樹 様

・各務原警察署 交通課係長

藤井 勇 様

本日は、宜しくお願ひいたします。ロータリークラブとしまして、この事業を継続させていただいていることを嬉しく思います。また今日は天気も大変良いので、気持ちよく活動出来るのではないかと思っております。僕ら一人一人が声掛け出来る時間や人数は限られておりますが、声掛けする事で防げる違反や、交通事故があるのではないかと思いますので、有意義な時間になることを祈念し挨拶とさせていただきます。

### ご挨拶



浅野 健司 市長

皆さん、おはようございます。本日は恒例となっております『年末交通安全県民運動』の啓発活動になりますが、ちょうど明日から始まります。事前の PR 活動ということで、毎回ロータリークラブの皆さんにはお力添えを

頂戴しております事に改めて感謝申し上げます。

例年は更にもう一枚上着を着て配布をしていたかと思いますが、今年は本当に天候に恵まれ温かな気温の上で、活動しやすいのではないかと勘づる所です。後ほど山田警察署長からお話しがあるかと思いますが、市内交通安全等々の状況につきまして、この痛ましい事故は中々無くならない現状であろうという認識を持っております。また年末に差し迫って参りますと、やはり気持ちの焦りなど、色々な要因がある中で事故発生件数も増加し得る可能性が高い事から、この時期の啓発活動は本当に有効な手立てではないかと思っております。運転する方も、そして事故に遭ってしまった方も全く望んでいない状況下の事故です。



1件でも交通事故を減らしていく事が市民の皆さんにとって『安全だから安心して過ごしていただける街』に繋がっていくのではないかと思っております。

本日の活動を通じ、さらに各務原市が『安全だからこそ住み続けたい街』へ躍進を遂げていける様、お力添えをお願いいたしまして、私からの挨拶とさせていただきます。

### ご挨拶

### 各務原警察署 署長 山田 昭仁 様



おはようございます。本日は年末のお忙しい中、恒例となっておりますロータリークラブの皆様方と、明日から始まります年末交通安全運動を前に、啓発活動を実施出来る事は非常に良い事だと思っております。

市内の交通事故情勢について、人身事故発生件数が昨年に比べ、減少しております。交通事故死者数も減少しております。先月現在、5名の方が交通事故でお亡くなりになられておりますが、前年比2名減少しております。減少ではなくゼロになる事に意味がありますので、今後ゼロになる様交通安全啓発活動をしていきたいと考えております。

年末に向けて交通事故が増えてくる時期です。特に高齢者の方々の道路横断事故が増えていますので、今日はそういったところを呼びかけていただければと思います。現状、早めのライト点灯ということで4時の全員点灯。4時になったらライトを付けるよう広報活動をしておりますが、大半の車がオートライトで勝手に入ってしまう所、4時には手動で点灯して頂く事で交通安全意識も高まり、歩行者から車が目立つという事から交通事故防止に有効な手段です。本日はこの様な点をアピール出来る様お願いします。

短い時間ですが、交通事故防止につながるような一言をかけていただき各務原市の安心安全な街になる事を祈念しております。どうぞよろしくお願ひします。



### 注意事項の説明

### 各務原警察署 交通課係長 藤井 勇 様



皆さん おはようございます。それぞれ4方向の信号交差点で信号に従って止まる際、警察官も止めますので確実に車が止まってから、助手席側から声を掛け

る様にお願いします。市長からもお話がありました様に明日から交通安全運動が始まりますので、4時のライト点灯を一言掛け配っていただきたいと思います。それぞれ両方向に分かれてご対応ください。一応北進が少ないかもしれません、多いところへ臨機応変に配っていただく様よろしくお願ひします。



### 啓発活動

「年末交通安全県民運動」に

併せて活動

リーフレット 200枚

啓発品 200個 配布



山田 昭仁 警察署長はじめ 各務原警察署の皆様、各務原市長  
浅野 健司 様、交通安全協会の皆様、ご協力有難う御座いました。  
会員の皆様、お疲れ様でした。



2025.12.11 (木) 岐阜新聞に掲載



## 各務原市 X・LINE に其々 UP

### 各務原市 HP 掲載

年末の交通安全PR活動を実施（12月10日）

検索

ページ番号1026260 更新日 令和7年12月11日

印刷 大きな文字 印刷

交通事故防止を目的として、市民公園南の交差点で、各務原ロータリークラブ、各務原警察署などのメンバーが、年末の交通安全に係るPR活動を行いました。

交通事故ゼロを目指して

12月11日～20日の10日間、市内の各地点で「年末の交通安全県民運動」が実施されます。これに先立ち、各務原ロータリークラブ、各務原警察署、市交通安全対策協議会の約15人が、市民公園南の交差点で啓発活動を行いました。

まず、山田昭仁・各務原警察署署長が、「人身事故は件件と比べて減っていますが、せっかくここまで減ったのに年末は事故が増える時期なので、声かけで交通事故防止につなげましょう」とあいさつ。また、市交通安全対策協議会会長の浅野市長は、「啓発活動によって、1件でも事故を防ぐことができたらと思います。安全だから安心できるまちを目指してがんばりましょう」と歓迎しました。

参加者は、信頃チラシなどをドライバーに手渡し、安全運転を心がけるよう呼びかけました。